

Académicos internacionales debaten sobre comunicación

A fin de analizar los problemas de comunicación de la prensa y las redes sociales con el poder político, la Cátedra Unesco de Comunicación y Cultura de Paz, que dirige la Facultad de Comunicación de la Universidad de Lima, junto al Grupo de Trabajo y Medios de la Asociación Latinoamericana de Investigadores en Comunicación (Alaic), está organizando el seminario internacional "Retos de la comunicación de gobierno", que se realizará los días 2 y 3 de mayo en el auditorio central de la Universidad de Lima.

Importancia de las redes

En dicho evento – dirigido a funcionarios de ministerios y oficinas públicas, periodistas, analistas políticos, asesores de imagen, profesionales de la comunicación relacionados con la gestión pública y estudiantes de Ciencia Política y Comunicación– participarán catorce especialistas provenientes de Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Ecuador, España, México, Uruguay y cuatro expertos peruanos.

Los temas por tratar van desde la importancia de las redes sociales hasta las estrategias de comunicación de los gobiernos. Mayores informes en la Facultad de Comunicaciones de la universidad de Lima en el teléfono 4376767, anexos 35501, 35505 y 35510.



Medios en debate.